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Kurzbeschreibung
Das Werk bietet eine übersichtliche Gesamtdarstellung der Numismatik des europäischen Mittelalters, wobei
auch Byzanz und der islamische Raum einbezogen sind. Es enthält ferner Grundlagen und Methodik, eine
Münz- und Geldgeschichte sowie eine umfangreiche Bibliographie. Als Thesaurus Nummorum werden
1.500 Münzen des 5. bis 15. Jahrhunderts aus der Sammlung des Berliner Münzkabinetts beschrieben und
farbig abgebildet. Das Buch ist gleichermaßen aus den Erfahrungen einer langjährigen Museumstätigkeit wie
der Lehre an der Universität erwachsen. Es ist als Lernbuch, Handbuch und Nachschlagewerk konzipiert und
wendet sich gleichermaßen an Numismatiker, Historiker, Studenten und Münzsammler.
…
This volume provides a clearly arranged overall description of European medieval numismatics, including
the coinage of Byzantium and the Islamic regions. It also contains a discussion of basic numismatic
principles and methodology, a history of coins and money as well as a comprehensive bibliography. As a
Thesaurus Nummorum, a total of 1,500 coins from the fifth to the fifteenth centuries held in the collection of
the Berlin Münzkabinett are described and reproduced in colour. The book is the result of many years of
work in the museum as well as teaching at the university. It can be used as text book, handbook or reference
work, and may be of use to the numismatist, historian, student or coin collector.
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